



# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## En la Catedral Antigua

Hermosa demostración de fé católica

Habiésemos deseado que los enemigos del Catolicismo que tanto se esfuerzan por desterrarlo del pueblo español, se hubiesen acordado ayer, siquiera curiosamente, a las amplias naves de la histórica Catedral cartagenera. Absortes hubiesen quedado, admirados y confundidos, al contemplar el espectáculo edificante, de esplendorosa y viva fé, que repitieron una vez más los católicos de Cartagena.

Habiesen visto una compacta muchedumbre que llenaba totalmente el consagrado templo rendido homenaje ferviente a la Madre de Dios. Hombres y mujeres de diversa edad y condición social, haciendo eficiente demostración de piedad y fé católica, de devoción cordimariana, unidos hermanados todos por un mismo ideal, desde el que ocupa la más alta esfera hasta el más modesto y humilde obrero. Expresión viva de verdadera democracia, la democracia cristiana.

Habiesen visto que la fé de los cartageneros no decae, antes al contrario crece y se afirma ante las vicisitudes del momento. Alientos poderosos, sobrenaturales, nos vienen sin duda por mediación de la Virgen, valedora inmortal del pueblo español que la ama, cree y confía en Ella.

A. NAVARRO

En la forma que habíamos anunciado y revistiendo extraordinaria solemnidad se celebraron ayer en la Catedral Antigua los cánticos finales de la novena al Corazón de María, titular de los beneméritos Misioneros que con memoran estos días el XXV aniversario de su llegada a nuestra ciudad por cuyo florecimiento moral tanto trabajan.

En la Misa de Comunión general ofició el R. P. Alberto Goffi, Provincial de la Orden, legado de Játiva. Fueron tantos los comulgantes que el referido Padre auxiliado de otro distribuyeron el Sagrado Pan durante 25 minutos. Las juventudes marianas, de ambos sexos, dieron una nota simpática y ejemplar, por su extraordinario contingente que fue muy elogiado.

La función de la tarde duró más de dos horas. El R. P. Salvador Esteban hizo nuevamente gala de su erudición y grandilocuencia, desde la Cátedra Sagrada.

La procesión eucarística resul-

tó brillantísima. Unos 300 caballeros formaron en ella. Religiosos y sacerdotes cerraban las largas filas que daban la vuelta al templo y que difícilmente se abrían paso por entre la apiñada multitud de fieles.

El Santísimo fué llevado bajo palio por el M. I. Sr. Dr. don Antonio Alvarez Caparrós, Vicario Capitular de la Diócesis, que vino de Murcia a este solo objeto. Las varas las conducían el Almirante Cervera, jefe de la Base Naval, que vestía de paisano, don Ricardo Guardia, don Enrique Vidal, don José Calvo, don José Paredes y don Juan Letang.

El coro cantó selectas composiciones, alternando con el himno del Congreso Eucarístico cantado por toda la concurrencia.

Unas vibrantes y conmovedoras palabras del Provincial P. Goffi pusieron digno colofón a la hermosa jornada, de imperecedero recuerdo.

Finalmente la multitud desfiló ordenadamente ante la bendita imagen de la Virgen para besar su escapulario.

Nuestra enhorabuena a los beneméritos Misioneros y a la Archicofradía del Corazón de María.

## El Almirante Cervera a Mahón

Esta mañana a las doce y media, a bordo del destructor «Alcalá Galiano», el Excmo. señor Almirante Jefe de esta Base Naval, don Juan Cervera y Valdeirama, emprendió su anunciado viaje a Mahón.

En la escuela del Arsenal, fué despedido el Almirante Cervera por todos los Jefes de Ramo y servicios de la Base.

Le acompaña su hijo, Capitán de Corbeta don Pascual. Probablemente estará de regreso en ésta el próximo lunes.

## Azaña a Cartagena

El Gobernador civil de la provincia señor Varela, que ha regresado de su viaje a Madrid, ha manifestado que visitó al Jefe del Gobierno señor Azaña el cual se interesó vivamente por los problemas que afectan a esta provincia y anunció que vendría en breve a Murcia y Cartagena.

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Valencia ha llegado el oficial de aquella sucursal del Banco de España don Vicente Chiralt Cendra.

—De Madrid ha regresado el médico don Pedro Soler y su distinguida esposa doña Juana Yoif.

—Ha regresado de Madrid doña María Sauvalle de Holt,

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño, la distinguida esposa del teniente de navío don José María Ca var.

Feicitamos a los dichosos padres y a los abuelos los Excmos. Sres. de Caivar y Martínez Domech.

—En un escaparate de la calle Mayor ha quedado expuesto un retrato de don Casimiro Bonmati, pintado por Vicente Ros, obra de notable mérito.

—Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño doña Rosa Ortiz Maestría, esposa de nuestro buen amigo y paisano el sargento de Ingenieros retirado don Fausto Sánchez Escolar. Enhorabuena a los padres y salud para verlo con nietos.

—En la Parroquia de Santa María de Gracia fué bautizada ayer tarde la niña que dió a luz doña Dolores López Pinto, esposa del Ingeniero jefe de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla don Agustín Martín Montalvo.

A la nueva cristiana se le impuso el nombre de Agustina, siendo apadrinada por su tío el teniente de Artillería don José López Pinto y por la distinguida esposa del comandante de Artillería don Segismundo Alvarez.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres que hacemos extensiva a los abuelos los Excmos. Sres. de López Pinto.

ENFERMOS

Se encuentra enferma la monísima niña Mari-Lola Soler Yoif.

—Se encuentra enferma doña Enriqueta Braquehais, esposa del coronel de Ingenieros de la Armada don Manuel Bruquetas.

—Está restablecido el jefe de la Base de Submarinos don José Cantillo.

## Almacenes Hinojal

Está recibiendo grandes partidas de Susters y Pull-overs de todas clases. Blusas de punto para señoras. Trajes rasos y no sin fin de artículos más baratos aun que en fábrica.

Apresúrese a visitarlos.

## De la Diputación provincial

En la sesión celebrada el sábado por la Comisión Gestora de la Diputación provincial se acordó desestimar la petición del Ayuntamiento de Cartagena para que a los empleados de Comercio, Banca y Bolsa se les rebaje la tarifa de cédulas.

El diputado por Cartagena señor Ros pidió una subvención de 500 pesetas anuales para los Explorados y que se aumente en dos mil pesetas la subvención para la Casa de Misericordia por tener que mantener en la actualidad a más de 600 niños. Ambas peticiones pasaron a estudio de la Comisión de Presupuestos.

## Necrología

El sábado falleció en Madrid el Excmo. señor don Agustín Carlos-Roco, y Mordella, general de Intendencia de la Armada, distinguido cartagenero que gozaba en ésta de gran estimación y generales respetos. Contaba 97 años de edad.

Su cadáver ha sido traído a Cartagena a donde llegó esta mañana, siendo trasladado desde la estación de M. Z. A. al cementerio de Nuestra Señora de los Remedios donde ha sido inhumado en el panteón de familia.

El acto del sepelio ha constituido una sentida manifestación de duelo, presidida por distinguidas y numerosas personalidades.

Descansen en paz el alma del ilustre general y prestigioso caballero y reciban nuestra sentida condolencia sus hijos, nietos y demás parientes.

## TEATRO CIRCO

Con la reposición de las zarzuelas «Katiushka», «La Dolores» y «Lanción del olvido» se despidió anoche la compañía lírica del maestro Serrano, que en su breve actuación ha contado las funciones por llenas.

Para mañana noche se anuncia el debut de la compañía de revistas del teatro Fancarral de Madrid, que estrenará «Las trompetas» y otras producciones de este género.

Philips

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo asombroso

A 59 pts. vende los últimos modelos

CASA CASAS

MAYOR 18

## DE FUTBOL

El «Plus Ultra» venció al «Cieza» por 3-0

Al encuentro de ayer no asistió mucho público, a pesar de que se trataba de un partido interesante de la competición regional de segunda categoría.

El equipo cartagenero venció netamente al «D Cieza», de cuyo team esperábamos más de lo que hizo. Al comenzar el juego realizaron algunas jugadas, muy pocas, que nos hicieron creer que serían difíciles de vencer; pero no fué así. A medida que transcurrió el tiempo, fueron imponiéndose los jugadores locales, llegando a dominar absolutamente en el segundo tiempo.

La primera parte terminó con el resultado 1-0, marcado por el extremo izquierda Ginés, a los veinte minutos de juego, rematando el pase de Joselito.

Continuaron dueños de la situación en el segundo tiempo, marcando nuevamente dos goles más, hechos por Garre a los quince minutos y por Bafallu, cuando faltaban unos doce para terminar.

Del «Plus Ultra» destacaron Arango, Quique, Carceles Bruno y Joseito. Ginés fué el creador de los momentos peligrosos en la puerta del «Cieza», llegando a perder ocasiones que pudieron aumentar el tanteo.

El jugador Bruno fué lesionado a los pocos minutos de comenzar el partido, en un escastronazo con otro compañero, estando ausente del campo unos diez minutos.

Del «Cieza» Me garejo, Iniguez, Zamora y Penava.

Arbitró el colegiado murciano señor Murcia, siendo su actuación muy deficiente.

«Plus Ultra Lisvert»: Campos; Quique, Arango; Bruno, Carceles, Sami; Pedro, Garres, Joseito, Bafallu y Ginés.

«C. D. Cieza»: Iniguez; Torres, Penava; Vicente, Melgarejo, Sánchez; Juanillo, Hoyo, Zamora, Martínez y Bartolín.

El «Cartagena» perdió en Alicante

En el Stadium «Bardín» jugaron el «Hércules» y el «Cartagena», venciendo el primero por 5 a 2.

El equipo que envió el «Cartagena» actuó bien, llegando a inquietar a los alicantinos, pues hicieron un primer tiempo bueno, con ligero dominio. El público abucheo a sus jugadores, al ver el cariz que tomaba el encuentro. Cuando faltaban unos diez minutos, marcaron los del «Hércules» tres tantos, finalizando con este resultado la primera parte.

En el segundo tiempo al poco